.*.

Le Comité national du Sacré-Cœur, pour l'Intronisation au Canada, a recueilli l'adhésion de maints personnages ecclésiastiques et de nombreux laïques en vue, dans la plupart des diocèses du Canada français. Il a eu de plus le bonheur de voir de multimmunautés religieuses de femmes, auxquelles il en appelait plus spécialement, selon la recommandation du R. P. Mathéo, lui assurer, avec leur adhésion cordiale, le précieux concours d'ardentes prières pour l'œuvre entreprise. Mentionnons seulement, parmi les premières inscrites à ce véritable tableau d'honneur : la Congrégation de Jésus-Marie, de Sillery, près Québec, avec ses quinze couvents en Amérique du Nord ; le Précieux-Sang, de Lévis : la Congrégation de N.-D. du Perpétuel Secours, de S.-Damien (Bellechasse); les Sœurs de la Crèche S.-Vincent de Paul, à Québec ; le Bon Pasteur, Québec ; les Religieuses de N.-D. de Sion, à Prince-Albert, Sask. ; les Sœurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus, à Régina, Sask.; le Carmel de Saint-Boniface, Man.; les Religieuses de l'Hôpital-Général, Québec ; les Congrégation des Dames du Sacré-Cœur, Montréal; celle des Sœurs de S. Joseph de S.-Vallier, Québec, le Collège de l'Assomption, P. Q

De nos chefs religieux, le Comité national S.-C. a obtenu les plus encourageantes approbations. Son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec déclare " qu'il est prêt à faire tout ce qu'il peut pour favoriser une aussi louable entreprise ".

Son digne Auxiliaire, S. G. Mgr Roy, consent à accepter la

qualité de président d'honneur du nouveau comité.

Monseigneur l'Archevêque de Régina écrit : "Je suis prêt à tout faire pour vous aider dans l'œuvre admirable que vous avez entreprise, et qui est destinée à faire tant de bien. Que Dieu

bénisse vos efforts et les rende féconds!"

Monseigneur l'Archevêque de S.-Boniface: "C'est avec beaucoup de plaisir et une vive satisfaction que je vous autorise à mettre mon nom sur la liste des Patrons du Corcité national de l'Intronisation. J'ai déjà encouragé les prêtres de mon diocèse à mettre les fidèles au courant de cet acte de dévotion envers le Sacré-Cœur, et à les presser de consacrer leurs familles au Sacré-Cœur. C'est déjà fait en un certain nombre de paroisses. Puisse le Sacré-Cœur nous prendre sous sa spéciale sauvegarde, car s'Il est pour nous, qui sera efficacement contre nous?"

Monseigneur l'Evêque de Joliette : "Je m'empresse d'approuver votre belle œuvre d'action catholique qu'est l'extension du Règne social du Sacré Cœur de Jésus par l'Intronisation de Son